



SORTEZ TOUTES ET TOUS VOS AGENDAS : LE CYCLO-CLUB BEAUFAYS INVITE

Créé en 1991, le Cyclo-club Beaufays organise chaque année des randonnées à l'intention des amateurs de la petite reine. Ces randonnées, destinées aux pratiquants du vélo sur route, sont balisées et empruntent autant que possible les petites routes de campagne.

Cette année, deux organisations sont programmées, au départ de la Place de La Bouxhe à Beaufays (installations du Standard Chaudfontaine Rugby Club), à savoir :

« **La Belfagétaine** », le **lundi 25 mai** (lundi de Pentecôte) sur des distances de 50 km, 70 km et 90 km ;

« **Le Mémorial Stan Ockers** », le **samedi 27 juin** sur des distances de 50 km, 80 km et 140 km.

Les participants bénéficieront de poste(s) de ravitaillement sur les moyennes et longues distances. Toutes les informations utiles sont disponibles sur le site Internet du club à l'adresse <http://www.cyclo-beaufays.be>.

Vous êtes toutes et tous les bienvenu(e)s, que vous rouliez seul(e), en famille ou en club, que vous soyez jeune ou moins jeune, que vous soyez un(e) cyclo averti(e) ou un(e) cyclo peu entraîné(e), que vous possédiez un vélo basique ou un engin de pro, vous trouverez sans problème le parcours qui correspond à votre profil de cycliste.

Bloquez dès à présent votre agenda et n'hésitez pas à demander davantage d'information si besoin en est.

Déjà merci aux Services de la Commune de Chaudfontaine et au Standard Chaudfontaine Rugby Club sans qui ces deux organisations ne seraient pas possibles.